

RECONOCIMIENTO

La dirección de la Revista Cubana de Pediatría reconoce y agradece la labor de los miembros del Comité de Redacción, asesores y colaboradores que han trabajado como árbitros y que han hecho posible la selección de los trabajos publicados en el año 2013, velando siempre por su calidad. Colaboraron destacadamente en este trabajo:

Gladys Abreu Suárez
Lázaro Alfonso Novo
Ileana Álvarez Lam
Regla Broche Candó
Rosario Calviac Mendoza
Emilio Cordiés Jackson
Reemberto Cantero Gutiérrez
Norma de León Ojeda
Manuel Díaz Álvarez
José Florín Yrabién
Mabel González Alemán
Adel González Morejón
Miguel González Sabín
Raquel González Sánchez
José González Valdés
René Llapur Milián
Eduardo Morales Mesa
Jorge Ponce Bittar
Albia Pozo Alonso
Desiderio Pozo Lauzán
Julianis Quintero Noa
Marlen Rivero González
Oramis Sosa Palacios
Clarivel Saavedra Ramírez
Eugenio Selman-Housein Sosa
César Silverio García
Julio Valcárcel Llerandi
Ileana Valdivia Álvarez
José Vargas Díaz
Pedro Vilorio Barrera

A todos, reiteramos nuestro reconocimiento por tan meritoria labor.

Dirección Revista Cubana de Pediatría